

EL CINTURON DE SEGURIDAD SERA OBLIGATORIO



¡ABAJO LA DEMOCRACIA CRISTIANA!



Las cassettes  Mc Macarra

OYE con la Gordá, er viahe que sestá dando, la tía, por toda Europa, masho, que parese qu'está hasiendo er tur de las Europas con Melián. Pero hay que vé, tú, la vergüensa que le da ahora a la hente de que la vean coneña. No como antess, que todo er mundo haséles er randivú yahora, masho, yega a Fransia y la tienen que ascondé pa que no se la sepiyen, ener mar sentido sentiendo, porque ener bueno no está la tía pa hasé maraviya. Qu'es lo que desía er Quisingué cuando le desía que estaba siempre con gashís cohonudass, desía: «Hombre, ¿no te hode?, si te parese, después de la Gordá Mei y la Inrida Gandi, no me voyandá con otros casos, o sá, cayoss, iguales». Yes que déhate a la Gordá, jo, y cóhete a la Inrida, qu'están las doss pa los leone. Y deso tiene que veniles la mala leshe guerrera que tienen, masho, que una lió er foyón de Boa y según disen se l'aparesió su padre, er Mojama Gandi, a tirale de los piés. Y la otra, tú, tiene ar Payá más consentido que si fuera su hiho único.

LO cuar que yega a Fransia y todo er mundo ashantándola: «Tú, caya, que está aquí la Gordá». Yen los almasene de arma todos los sordado con sién ohoss, en los porvornine yentodos sitios, porque la tía peyeha tiene la fló de

EL PERIPLO DE LA GOLDA

randale lasarma a los francese y hoy me yevo unos barco, mañana unos avione yasin. Y tienen quecambió los sentinelá, si son hudíos por europeos, porque si no vuela el armamento en un momento, tú, qué hodíos los tíos y qué maña se dan. Ahora Pompisdú, le ha hesho una pedorreta, masho, y s'ha ido a Rusiass pa no vela. Ahora, vamosa dehanoss de coña marinerass: si en lugá de sé la Gordá Mei la que yega, es la Raquer Güerch, ¿se va er Pompisdú a la Urse? Unapoca leshe en vinagre. Vamoss yo lo digo por mí... Yo soy Pompisdú y me quedo ner palasio er Coliseo y le mando un propio y le digo: «¿Es que vu vulé fer una suaré con muá, beye de yur et de nui? Et nus parlon de politic, todos los dos, charmán gashí, en el lit para más comodidá». Yantose la tía me saca pa Israé loshígado y lo que quiera. Ahora, masho, tú, la Gordá se yeva unapoca mierda, la tía, que los presidente no nos vamosa desperdisiá con la primera que yegue, por musho que mande.

LUEGO se ha ido a ver Papa en mitá er Vaticanoss de Roma, o sá, pa la parte de Casterdangorfo, masomeno. Y, hombre, a ver si er Papa la convense para que asuhete una miaha ar Payá, que hase unos destroso qu'es la caraba en besicleta. Y luego que los pelegrinoss se puedan traélasindulhencia sin mayor molestia. Lo peor es que le diga lo que dise a susamiga cuando tomaner té:

—Si es que er Payá es como un niño, en cuanto le comprasarma nuevass se pone loco por probalass. No os podéis figurá cuando le vinieron los Fantome. «Gordá —me desía— los vamosa dehá sin probá con tanto palestino. No me hodass, muhé... por lo menos er rodahe: si hay mushísimo material...». Y se puso tan perma, shica, que le tuve que dehá que diera unos vuelos por lasAsirias. Yes que lo que yo les desía: «Voy a tené que acabar por ponerle otra anteohera en el oho sano, ¡qué shico más travieso!...». Yeya todo se les vorvía desí: «Ea, cada una tiene su crú».

A HORA la Gordá, cuando ha ido a Fransia, quitados los sosialista, no ha ido más que a losarmasene Lafoyete a comprá untrahe de coboy par Payá y lió un foyón ener Barrio Latino que se repartió más leña que donde la hasen, porque los progre d'ayá a lo mehón no se lavan, pero saben por dónde va er taho...